

Ettenheim · Freitag, 6. Juli 2018 http://www.badische-zeitung.de/blick-in-den-park-xnvmzqoix

## BLICK IN DEN PARK

## STERNERESTAURANT Lifting im Ammolite

Das Zwei-Sterne-Restaurant "Ammolite - The Lighthouse Restaurant" im Leuchtturm des Europa-Hotels Bell Rock hat sechs Jahre nach seiner Eröffnung ein erstes Facelifting erhalten. Der gesamte, halbkreisförmige Raum wurde mit einer neuen Tapete versehen, heißt es in einer Pressemitteilung des Europa-Parks. Auch der zur Abtrennung der einzelnen Tische vorgesehene Vorhang wurde erneuert. Mit dieser variablen Raumtrennung habe jeder Gast das Gefühl, privat und für sich zu sein. Neben dem im Eingangsbereich platzierten gläsernen Kubus mit programmierbaren LED-Leuchten empfängt das Ammolite seine Gäste ab sofort mit einem neuen Blickfang - dem Kunstwerk "Ammolite 2017", das eigens für das Fine-Dining-Restaurant von der amerikanischen Künstlerin Mary Ann Toots Zynsky angefertigt wurde.

Mehr als 225 Kilometer Glasfäden habe die Künstlerin darin verarbeitet. Die Fäden wurden in leuchtenden Farbkombinationen vereint und mit der Fusingtechnik zusammengeschmolzen. Entstanden ist ein einzigartiges Objekt aus drei Teilen, die fließend ineinander übergehen, heißt es abschließend in der Pressemeldung.

## Spende an Mon Devoir

Mit der Charity-Schmuckkollektion "Mauritia Mack by Leonardo" von Mauritia Mack konnten im vergangenen Jahr erfolgreich 20 000 Euro für die Schule Mon Devoir nördlich von Lomé in Togo eingenommen werden. "Sowohl das Städtische Gymnasium Ettenheim als auch der gemeinnützige Verein Mon Devoir freuten sich sehr über die große Spendensumme", heißt es im Pressebericht. Schon mehrfach waren Vertreter

beider Institutionen in Westafrika vor Ort. Mit viel Herzblut setzen sie sich dafür ein, dass im schlecht entwickelten und armen Stadtteil Zongo allen Kindern, von der Vorschule bis zum Abitur, die Chance auf eine umfassende Bildung und eine selbständige berufliche Zukunft eröffnet wird. Bereits seit 2010 arbeitet Mauritia Mack mit dem Glasanbieter Leonardo zusammen und wählt jährlich ein soziales Projekt aus, welchem der Erlös gespendet wird. Mit der Schmuckkollektion 2018 wird Mauritia Mack die Kinderklinik Ortenau unterstützen.



SCHMUCKKOLLEKTION: Schüler des Städtischen Gymnasiums nahmen die Spende für Mon Devoir entgegen.

FOTO: EUROPA-PARK